



「視察研修～岩国市防災学習館～」

10月19日(木)第4回のさつき学級を開催し、22名の参加がありました。今回は、平成25年7月28日の豪雨災害を忘れないためや、防災についての知識の高揚を図るため、岩国市防災学習館へ視察研修に行きました。

久しぶりのお出かけということで、皆さんとても楽しみにされていた様子でした。天気も良く、絶好のお出かけ日和となり、バスの中でも、お隣さん同士で話に花が咲き、道中も楽しめました。

岩国市防災学習館見学では、まず初めに防災シアターで、洪水、高潮、津波や土砂災害などの恐ろしさを立体的映像から学べるバーチャル体験シアターを見る事ができ、皆さん衝撃を受けられておられました。次に3グループに分かれて、煙避難体験(実際の火災のように煙が充満した空間からの避難体験)、消火体験(映像に映し出された火災に向けて、訓練用消火器を使った消火体験)、地震体験(大地震による揺れがどのようなものか、身をもって体験できる)のコーナーを順番に回り、どれも一つ一つじっくりと体験されました。皆さんからも「火は火元の部分にしっかりと水をかけんと消えんのじゃね。」「とても勉強になった。」などの声が聞かれ、この模擬体験を通して、防災に対する知識、技術、行動力を少しでも身につけることができたのではないかと思います。

昼食は、錦帯橋の近くにある、「お食事処 半月庵」で岩国の郷土料理(岩国寿司、大平)を中心とした「半月御膳」を食べました。皆さん、「どれも美味しいね。」と満足な様子でした。昼食後は、錦帯橋周辺のお土産屋さんで買い物を楽しめました。

帰りは、「道の駅 むいかいち温泉」にある「産直物産館やくろ」と「道の駅 シルクウェイにちはら」でトイレ休憩し、またまた皆さん買い物をしっかりとされ、予定より少し早めに帰ってきました。久しぶりの視察研修、とても楽しい一日となりました。



視察研修の様子

